

Maria Himmelfahrt Nieder-Mörlen: Neue Messdiener in unserer Pfarrei

*Von Margot Walter
10. Dez. 2025*



Am Sonntag, 30. November 2025 konnte Pfarrer Roßbach vier neue Messdiener in unserer Pfarrei Maria Himmelfahrt, Nieder-Mörlen, begrüßen und in ihr Amt einführen. Sie wurden in wöchentlichen Gruppenstunden von Talisa Philipp mit Unterstützung von Ober-Messdiener Aaron Pompetzki für den Dienst am Altar ausgebildet. Nach dem Üben in der Kirche wurde gemeinsam Mittag gegessen.

Pfarrer Roßbach segnete die neuen Ministrantinnen und Ministranten und wünschte ihnen für ihre Bereitschaft zu diesem besonderen Dienst viel Freude. Er hob hervor, dass die Kinder im Gottesdienst wichtige Aufgaben übernehmen und durch ihren Dienst der Gottesdienst erst feierlich wird. Den Eltern dankte er für die Unterstützung der Kinder. Die Kinder erhielten ein Geschenk, eine Urkunde und ein Medaillon mit dem Bild des hl. Tarsicius, des Schutzpatrons der Messdiener.

Ebenso gratuliert die Pfarrei den Kindern zur Einführung und bedankt sich bei ihnen für die Bereitschaft zu diesem Dienst, der viel Interesse und Zeit in Anspruch nimmt. Durch ihr Mitwirken wird der Gottesdienst zu etwas ganz Besonderem und die Gemeinde hofft, dass sie lange Zeit Freude daran haben werden.